



Le site collaboratif et citoyen des écologistes



► Pourquoi cet outil ?

Parce que l'on ne peut pas penser le XXI^e siècle avec les méthodes du XX^e siècle, il est temps de prendre une autre voie. Cela passe d'abord par une redéfinition profonde de notre manière de faire de la politique. Le temps où quelques élu-es et techniciens élaborent des grandes politiques dans les couloirs des administrations est révolu. Partout, de bonnes idées et des initiatives fleurissent : ce sont avec elles que nous construisons un projet de société renouvelé et à la hauteur des enjeux économiques, sociaux et climatiques. Un changement de modèle n'est possible qu'avec l'ensemble de la société. C'est pourquoi nous voulons associer l'ensemble des Bretonnes et des Bretons à l'élaboration de notre projet pour la Région. Nous croyons en l'intelligence collective et en la capacité d'imagination de chacun-e : "seul on va plus vite, ensemble on va plus loin", dit le proverbe. **Nous avons donc créé un site internet collaboratif, qui sera notre outil de travail pour récolter les propositions qui serviront à construire notre programme. Que l'on soit adhérent-e à un parti ou non, engagé-e dans des associations ou non, militant-e ou non, nous pouvons toutes et tous contribuer.**

► A quoi cet outil va-t-il servir ?

Le site collaboratif sera ouvert de septembre à fin-octobre. Il permettra d'alimenter le programme de la liste écologiste, citoyenne et solidaire, dont la version finale sera présentée fin octobre. Ce programme intégrera les propositions, après un travail de mise en cohérence de l'ensemble. La plateforme se veut un espace de débat ouvert et égalitaire : les propositions émanant des partis politiques ou de n'importe quel citoyen ou citoyenne auront la même place. N'importe qui pourra proposer et/ou commenter les propositions qui seront faites, afin de réellement construire un projet pour la Bretagne qui soit celui de tous les Bretons et Bretonnes.

► Comment cela fonctionne ?

- Se rendre sur www.ecologie-2015.bzh
- Pour participer, il suffit de s'inscrire à la page « Créer un compte ».
- Une fois l'inscription enregistrée, il est possible d'envoyer des propositions en cliquant sur l'icône « Je propose » au milieu de l'hexagone. Une fois validée par notre équipe, la proposition est publiée. Il est également possible de commenter les propositions.
- Pour une simple visite, pas besoin de créer de compte. Pour voir la liste des propositions pour chacune des 18 thématiques, il suffit de double-cliquer sur l'icône de son choix.